

¿QUIENES SOMOS?

Fundación Candy es una organización sin fines de lucro con el objetivo de velar por la salud e integridad de los animales en situaciones de vulnerabilidad en el municipio de Pinos.

Esta fundación, quiere formar parte de los esfuerzos para disminuir y eliminar los niveles de abandono y maltrato hacia los animales, así como disminuir el número de animales en situación de calle.

Esto queremos lograrlo a través de campañas de concientización, campañas de esterilización y con la promoción de una cultura de respeto hacia todas las formas de vida.

Estamos convencidos de que la manera más efectiva para lograrlo, es generando conciencia sobre la importancia de la esterilización de animalitos en situación de calle.



CONTACTO

www.fundacioncandy.com



Fundación Candy



@fundacion.candy



@fundacion.candy



496 178 66 01



contacto@fundacioncandy.com



C. Constitución #6
Pinos, Zacatecas
Centro



**INFORMACIÓN
IMPORTANTE**

**ESTERILIZA
ADOPTA
NO MALTRATES**

Actualmente, México tiene el 1er lugar en sobrepoblación de animales en situación de calle en América Latina, por ende, los niveles de maltrato, abandono y violencia animal sigue siendo un problema muy presente en nuestra sociedad.

Aunque existimos muchas personas ayudando animalitos alrededor del mundo, el problema cada vez va creciendo. Por eso es de suma importancia que la sociedad forme parte de esta lucha por acabar con los casos de maltrato y abandono.

Podemos empezar a formar parte de la solución: esterilizando a nuestras mascotas, vacunándolas y sobre todo, no abandonándolas.

Juntos como sociedad podremos ser parte de la solución.



BENEFICIOS DE LA ESTERILIZACIÓN

La esterilización de animales, es un procedimiento quirúrgico poco invasivo en el que se extirpan los órganos reproductores de los animales, tanto de hembras como de machos. Esta técnica se realiza con el objetivo de evitar la reproducción y evitar que nazcan crías en las calles.

Algunos beneficios que se han demostrado científicamente que trae consigo la esterilización son:

- Disminuye el temperamento de agresividad en los animales.
- Disminuye el riesgo de padecer cáncer.
- Evita las peleas entre animales.
- Mejora el vínculo y la convivencia con sus propietarios.
- Incluso se ha demostrado que los animales esterilizados pueden vivir unos años más a lo estimado.

¡ESTERILIZAR, SALVA VIDAS!

¿CÓMO PUEDES AYUDARNOS?

- Puedes donar alimento para mascotas.
- Puedes donar artículos de limpieza, cobijas y sartenes que ya no utilices en tu casa.
- Nos ayuda mucho que compartas y difundas las publicaciones de nuestras redes sociales.
- Puedes apadrinar la esterilización de algún animalito en situación de calle. Pregunta por nuestro programa de apadrinamiento.
- Puedes unirse como voluntario/a a las actividades de nuestra fundación.
- Puedes donar aportaciones voluntarias, mismas que son destinadas a los tratamientos y atención de los animalitos en situación de calle.

